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第1523回例会
12：30〜13：30　ANAクラウンプラザホテル

国歌斉唱　われらの生業
新会員入会式
　�熊本　卓司会員
　�（㈱ポップジャパン　代表取
締役社長）
　推薦者：杉川　聡会員
　　　　　折本　緑会員
会長時間「疾病予防と治療月間・クラブ健康管理月間」
12月は疾病予防と治療月間です。西南ロータ
リーのクラブ健康管理月間でもあります。いま、
日本人は、100年も生きることのできる時代とな
りました。そして、２人に１人がガンになるとい
う時代を、社会も自分も生きていかなければなら
ない時代がやってきました。その様な時代を予測
した、新聞の記事を紹介します。
―私たちは本当の家族ではない。それでも思
う。社員は家族だ。だから元気な時だけでなく、
重い病気になったときも、自分の家族の様に正面
から受け止め支えていく。「どんなことが有って
も面倒見るから元気になってこい」と言って、医
療費も将来の学費も「心配するな」と言って、な
により大切なのは、そうやって治療しながら病気
に負けずに働きつづけられる空気を職場のみんな
でつくることだと思う。なぜ？と聞かれたら、「あ
なたの居場所はここだから」と答えよう。人は『自
分の居場所はここだ』と思えたとき、大きな力を
発揮する。そして支えた周りの社員の結束は、よ
り強くなる。きっかけは、長い闘病の末に亡くなっ
た、ひとりの社員の言葉「私の心の中では日本で
一番の会社です」―
これは以前、日経新聞に掲載されていた企業広
告の文章です。我が国が抱える大きな社会問題、
即ち、2025年に団塊世代が後期高齢者となり、ガ
ン難民大発生するという2025年問題について、
我々ロータリアン一人ひとりが危機感を持ち、
ロータリーとして対策を立てる必要があると思い
ます。ガンだけではありません
が、疾病に対しては「まず予防、
つぎに治療」、健康で、希望を
持って生きることのできる社会
実現に向けて、クラブ健康管理
委員会の活躍を期待し、会長時
間を終わります。
�幹事報告
ロータリーの友誌・ガバナー月信配布の案内。

松田ガバナー補佐
ご挨拶

／２月２日（土）昼開催のインターシティ・ミー
ティング回答期限は今週中。未回答者は回覧で回
答のこと。／親睦家族活動委員会でクリスマス家
族例会の会員プレゼントとしてクリスマスケーキ
を準備予定。焼き菓子希望の場合は来週例会迄に
事務局へ連絡のこと。／例会終了後、理事役員会
開催。／ 18：30 ～ロータリー情報委員会GMを
グランドインテリジェントホテルで開催。
�委員会報告

クラブ広報委員会（友誌を読む）
� 山國　　豊会員
　表紙の写真についてお話します。RI会長は奥
様と映った写真を表紙に載せると言われました
が、恥ずかしいし苦手と答えながら、カメラマン
にたくさん撮られた写真を見て一枚の写真に決め
たみたいです。それは会長たちより手前のフラミ
ンゴがたくさん映って、誰もどれが主人公かわか
らなかったそうです。そのフラミンゴはみな同じ
方向に向いて歩いていますが、一羽だけ反対方向
に向いています。それはみんなと違う景色を見て
世の中の違うものを見てあっちに行ったらどうな
んだろうな？　何があるんだろうな？　と見て感
じ取れたそうです。
　私は世の中を立ち止まって振り返ったりして考
えるのも大事だなと思いました。
　以上です。ご清聴ありがとうございました。
出席報告

　会員数�68名　出　席�50名　欠　席�18名
　　　　�　　　来　客�� 1名　来　賓�� 2名
プログラム

外部講師卓話
「�がん治療の可能性を広げたい
（免疫細胞療法について）」
（医）つかさ会　高橋メディカル
クリニック院長� 高橋　　司氏
　　　　　　　　　�（広島RC）

DONATION
12  月 年度累計

ス マ イ ル 41,000 円 549,000 円
善 意 の 箱 5,932 円 66,421 円
100万ドル 53,130 円 306,222 円

（2）� 2018年12月
ロータリークラブの多様性を高めよう！
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第1524回例会
12：30〜13：30　ANAクラウンプラザホテル

奉仕の理想
四つのテスト唱和
点字カレンダー２種贈呈
　点字グループ「つぼみ」代表　土屋　文代様
　　　　　　　　　　　副代表　庄　美千代様

お誕生記念月記念品贈呈
　田中　朋博会員　12月４日
　杉本　清英会員　12月11日
　佐藤　二郎会員　12月13日
　伊藤　英彦会員　12月21日
　岡本　倫明会員　12月25日

杉本　清英会員
　本日は誕生日を祝って頂きあ
りがとうございます。
　今日で54歳になります。
　実は、今朝も会社の朝礼で誕
生日を祝って頂きました。
　お昼は広島西南ロータリークラブの皆さんに。
ですが晩は何もないと思います。
　歳を重ねると誕生日を迎える感激も少なくなり
ますが前向きに頑張ります。ありがとうございま
した。
　後日談
　晩御飯にはステーキとケーキを頂きました。

ご結婚記念月記念品贈呈
　河原　英二会員　12月１日
　高鍋　　徹会員　12月７日
　山本　　豊会員　12月15日

連続出席100％
　岩田　智博会員（９年）
　伊藤　英彦会員（５年）
　三宅陽一郎会員（４年）
　漆原　健夫会員（２年）

会長時間「心地よい場から一歩外へ」
人の心の中には「コンフォートゾーン」という

安心領域があります。その一部は慣れ親しんだ
日々の行動、自分が快適で安心していられる場所
だと言われています。そこが心地よいと感じるの
は何故でしょう。それは、やり方、要領がわかっ
ているからです。コンフォートゾーンの一歩外は
ラーニングゾーン、さらにその外がパニックゾー
ンと呼ばれる領域です。ラーニングゾーンはコン
フォートゾーンよりもストレスを感じますが、パ
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フォーマンスも上がります。逆にパニックゾーン
はストレスが大きすぎるのでパフォーマンスは上
がりません。例えば、親しい取引先だけに営業を
していても、成績は上がらないでしょう。そこで
まだ開拓していない会社に行ったらどうなるで
しょうか？ストレスは感じますが、上手くいけば
成績に繋がり、充実感を感じることもあるでしょ
う。つまり、コンフォートゾーンの心地よさは決
して日々の順調さや充実感を表しているわけでは
ありません。人生における、心からの充実感は慣
れ親しんだところの「外」にあります。ではコン
フォートゾーンから出るとどうなるのか…イライ
ラ、ストレスを抱え、たちまち不安になります。
不安になるのは、コンフォートゾーンの外は初め
てのことしかないのでやり方がわからないからで
す。では何故、私たちはコンフォートゾーンから
出られないのでしょうか？コンフォートゾーンか
ら出るとストレスを感じるため、「今まで通りで
いいじゃないか、変わる必要があるのか」…など、
脳がコンフォートゾーンに戻ろうとする理由を探
し始め、変わらないことを正当化しようとしま
す。だから、私たちはコンフォートゾーンから出
られないのです。何か新しい事に挑戦する時、変
わろうとする時、人はコンフォートゾーンの外へ
行かなければならないのです。コンフォートゾー
ンから出るためにはどうしたら良いのでしょう
か？まず、なりたい自分、達成したい目標をイメー
ジします。その時の情景、空気、温度、周りの人
の話し声、匂いまで感じられるくらい鮮明にイ
メージする事です。
今後、広島西南ロータリークラブもラーニング
ゾーンでのパフォーマンスが求められます。これ
で会長時間を終わります。
�幹事報告
濵田元会員から宝来絵の寄付あり（１セット
1,000円の購入代金をスマイル活動資金に充当）。
／会員手帳の追加シールを作成予定。変更等の連
絡は来週末迄に事務局へ連絡のこと。／同好会の
半期会費請求用メンバー表を１月18日（金）迄に
提出のこと。／ 12月18日（火）18：30 ～クリス
マス家族例会を開催（今年最後の例会）。例会前
に月報編集会議を会場前で開催。／新年は１月８
日（火）例会からスタート（12時開場・バイキン
グ）。
スマイルボックス

小野　誠会員　ボックスにレストラン優待券、ク
リスマスケーキ、おせち及びレストランのご案内

を入れさせて頂きました。是非この機会にご利用
下さい。
岡本俊雄会員　2018 ～ 2019年度もやっと12月を
迎える事ができました。会員皆様の御支援・御協
力並びに理事・役員の頑張りに感謝して出宝しま
す。
出席報告

　会員数�68名　出　席�52名　欠　席�16名
　　　　�　　　来　客�� 0名　ゲスト�� 2名
2018－2019年度年次総会
徳納幹事より開会宣言並びに定足数を満たし総

会が成立した旨報告があり、岡本会長を議長に選
出の上クラブ細則に基づき指名委員会により、次
年度会長、会長ノミニー、理事、役員の指名が行
われ、下記の通り承認されました。

　　会長エレクト　山下　幸彦
　　直前会長　　　岡本　俊雄
　　副会長・会長ノミニー　佐藤　二郎
　　幹　　事　　　岩田　智博
　　理　　事　　　小野　　誠
　　理　　事　　　田中　朋博
　　理　　事　　　折本　　緑
　　理　　事　　　寺本　真司
　　理　　事　　　室㟢　雅宣
　　Ｓ.Ａ.Ａ.　　　佐々木　宏
　　会　　計　　　白築　忠治
　（役員補佐）
　　副 幹 事　　　岡本　倫明
　　副 幹 事　　　漆原　健夫

○役員予定者挨拶
　会長エレクト　山下　幸彦
　会長ノミニーから会長エレク
トになりました、山下です。
　無理をせず背伸びもせず、自
分なりにのんびりやっていまし
たが、本日の会長時間で岡本会
長が「コンフォートゾーンから飛び出して新しい
挑戦をしなければ」と言われて、まるで、私の行
動を見て叱咤されたのかと思いました。
　これからは、今一歩踏み込んで、次年度の会長
に向けて進んでいきます。
　よろしくお願い致します。
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　会長ノミニー　佐藤　二郎
　あらためまして先程の総会に
おきまして、会長ノミニーをお
おせつかりました佐藤です。私
が会長の任に適任かどうか疑問
符がつきますが、山下次年度会
長様はじめ何人かの方に説得され、断り切れず会
長職をおうけしました。
　2005年に入会以来、余り熱心なロータリアンと
は言えず、能力、気力、体力、財力に不安を持つ
私ですが、選任されましたからには、会長就任ま
での一年半、岡本会長様、山下次年度会長様初
め皆様からのご指導を頂きながらロータリーの
勉強をし直し、重責をはたしてまいりたいと考
えます。
　皆様どうぞご支援ご協力を宜しくお願いしま
す。

　幹事　岩田　智博
　次年度の幹事を拝命します岩
田です。
　皆さんもご存知と思います
が、私は「いい加減」ですので
いい加減で、務めさせていただ
きますので、皆さんのご協力が必要になりますの
でよろしくお願いします。
プログラム
外部講師卓話
　広島市佐伯区社会福祉協議会
　�ボランティアセンター登録グ
ループ　点字グループ「つぼみ」

� 代表　土屋　文代氏
� 副代表　庄　美千代氏
広島西南ロータリークラブの
みなさま、いつも点字グループ
「つぼみ」の活動にご支援を頂
き、有難うございます。
私たちは、視覚障がい者の方
たちに必要な情報を、点字で提供する活動を続け
ています。見えないけれど、知りたい・楽しみた
い・健康でいたい・出かけたい…　そんな願い
を、できるだけお手伝いしたいと思っています。
区報など広報はもちろん、図書、取り扱い説明
書、カラオケ歌詞、新聞・雑誌の記事（最近は
カープ関連記事が人気）など、依頼される点訳に
は可能な限りお応えしています。
その中でも今回10回目の助成を頂きました点字

カレンダーは、１年の内、ほぼ５か月をかけて製
作している大きな活動のひとつであり、その製作
費用を助成頂けることは、何よりも有難いことで
す。また、カレンダーを利用されている方々から
の反響（評価・要望）も多く有り、その声を取り
入れて、カレンダーの内容が少しずつ進化してい
ることも、ご報告させていただきます。
おかげさまで、今年も待っておられる方たちに

年越しのプレゼントとして、点字カレンダーをお
届することができます。
広島西南ロータリークラブさまのさらなる広が

りを期待するとともに、これからも私たちの活動
にご理解とご支援を頂けますよう心から願ってお
ります。
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第1521回例会
18：30〜21：00　ANAクラウンプラザホテル

クリスマス家族例会・懇親会

ＲＯＴＡＲＹ
ベネファクター表彰
岡本俊雄会長

ＰＨＦ（ポールハリスフェロー）表彰
山下　幸彦会員（PHF+3）�マルチプルPHF３回目
石井　和彦会員（PHF+2）�マルチプルPHF２回目
佐藤　二郎会員（PHF+1）�マルチプルPHF１回目
杉本　清英会員（PHF）

会長時間「�ロータリーの例会で何故、日の丸と
君が代が？」

1905年、ポール・ハリスと友人が集まって４人
で始まったロータリーが、113年を経て、今では
全世界に120万人を擁する組織になりました。で
もこの間、いつも順風満帆であったわけではあり
ません。数々の試練を乗り越えてきたのです。
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日本のロータリーは昭和初期、軍閥の弾圧を受
けました。ロータリークラブというのはアメリカ
に本部があり、「アメリカのスパイの手先だ」と、
軍閥があらゆる弾圧を加えました。
昭和８年、京都RCに右翼の壮士の一団が押し
かけました。時の会長は、京都電灯の社長であり
ました石川芳次郎氏です。石川会長は、「ロータ
リークラブというのは世界的な組織であって、私
たちは皆、良質な職業人です。職業を通じて世の
為、人の為に働いているので、決して国の利益に
反することではありません」と言ったのですが、
納得してもらえず「証（あかし）を立てろ」と迫
られました。そこで石川会長は、証を立てるため
に二つの条件を提案しました。それが、例会で「君
が代」を斉唱することと、例会場に「日の丸」を
掲揚することでした。
その後、ロータリークラブの例会では「日の丸」

を掲げ、「君が代」を歌う慣例ができました。私
たちの先輩が軍閥の弾圧を逃れるために、血のに
じむような思いで開発した慣例であります。した
がって、皆さんは、例会でただ何となく「日の丸」
を掲揚し、「君が代」を歌うのではなく、そのこと
を心にとめておいていただきたいと思います。
1936年、２・26事件が起きました。そして、そ

の翌年の７月に、日華事変が勃発しました。それ
は止まることなく、ついに1941年12月太平洋戦争
へとつながっていきました。こうした情勢下に
あって、ロータリーはどうあるべきかの議論は、
内外から起きました。ロータリアンは祖国に忠誠

であるべしとする、ロータリーの本義は、到底、
一般の理解を得られるものではありませんでし
た。国際団体であるという理由だけで、ロータリー
は、反戦的であり、亡国的であると断じる一般の
誤解は、重圧となって、ひしひしとロータリアン
に襲い掛かって来ました。
1940年９月11日、東京ロータリークラブは遂に

解散しました。創立者、米山梅吉は、重い足を引
きずるようにして壇上に立った。そして、奉仕の
理想はあくまで堅持したいと、20年にわたった
ロータリー歴の最後の言葉を残したのでありまし
た。かくて、午後１時45分、会長中山龍次は、解
散を告げる閉会の鐘を鳴らしたのであります。
これで会長時間を終わります。
�幹事報告

　クラブ月報配布の案内。／会員手帳記載事項変
更連絡は今週中、同好会半期会費請求用メンバー
表は１月18（金）迄に事務局へ。／このあとの家
族懇親会で途中退席される際は親睦家族活動委員
会もしくは事務局へ声がけのこと（ケーキのお土
産あり）。／新年は１月８日例会からスタート（12
時開場・バイキング）。
出席報告

　会員数�68名　出　席�56名　欠　席�12名
　　　　�　　　ゲスト�48名

　　　　��裏表紙に懇親会の写真掲載��　　　　
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岡本文治名誉会員を偲んで

　故岡本文治名誉会員は平成30年11月30日、93年の生涯を全うされご
逝去されました。
　ここに、改めて先生のご冥福をお祈りするとともに、ご霊前に謹ん
で哀悼の意を捧げます。
　毎週火曜日の例会には先生のご自宅が近いこともあり、いつもご一
緒していましたが、昨年の７月からは体調を崩され、例会出席も難し
くなられたこともあり、その後は名誉会員に推挙され当クラブを見
守って頂いていました。
　その後も時々はお電話を差し上げ、例会や家族会などの出席をお願いしていましたが、それ
も叶うこともなく、お会いできないままにお別れすることになり誠に残念なことであります。
　先生は地域の外科医療の最先端を担う大変お忙しい中にも関わらず、創立会員として、特に
そのなかでも７名のキーマンのお一人として、西南ロータリークラブの創立に多大な貢献をさ
れました。
　そして1988～89年度には“出会いを大事に、なごやかなロータリー活動を”と掲げられクラ
ブの３代目会長を務められました。
　会長運営方針のなかで
　“そもそも一業種一人というというロータリアンの集いにはロータリーならでは味わえない魅
力があります。各自がこの出会いを大事に思い大切にして、そしてなごやかさの中にロータリー
活動を進めていきたい”と述べれておられます。
　特にその年度は昭和天皇のご崩御、昭和から平成への移行の激動の年ではありましたが、創立
３年目の若いクラブの内部充実を図ることに主眼をおいて努力され、基礎固めを行われました。
　その後創立10周年実行委員長を務められ、県知事・市長をはじめとして内外から多くの方を
お招きし盛大に式典を開催するとともに、記念行事として宮島に201本の桜を植樹されました。
　今ではその桜も大きく成長し、その桜の下で毎年花見の宴を開催し、当クラブの象徴という
べきものになっています。
　その後も理事として各委員長としてクラブの発展に大きく寄与されてきました。
　その数々のご功績に改めて深く敬意を表するものです。
　何時も温和でやさしいお気持で、時としてはウイットに富んだ話もされ、クラブ雰囲気も和

やかとなり、多くの方から愛された先生。そのお人柄
には私もそうありたいものとあこがれでもありました。
　最後に岡本先生から頂いたご厚情に厚く御礼を申し
上げ、これまでのご教示、ご指導を忘れることなくク
ラブの発展に励んでいくことをお約束しお別れの言葉
とします。
　どうか安らかにお休みください。� 合　掌　
� 広島西南ロータリークラブ　　　

� 　佐々木　宏30周年記念誌の座談会にて（2016年６月28日）

（8）� 2018年12月
ロータリークラブの多様性を高めよう！



ロータリー情報GM

横川会 好漢クラブ

　12月４日、広島グランドインテリジェントホテルにおい
て今年度のロータリー情報グループミーティングを開催し
ました。当日は師走で忙しい中、会員20名が参加しました。
講師には曽里パスト会長を迎え、「クラブ運営の基本」の講
演をして頂きました。ロータリークラブの創設時の活動か
ら今日の理念が確立されるまでの経過
をわかり易く説明して頂きました。講
演を聴いた会員の方々もロータリーに
ついて改めて考える機会ができ、充実
した一日になったと思います。

　広島西南RCの親睦会で、いつもだいたい残っ
ているメンバーが横川周辺のメンバーということ
で、横川会と称して不定期で親睦の会を開催して
います。岩田会員・山田会員を中心に、横川周辺
にご縁があるロータリーメンバーで構成されてお
ります。12月は、ふぐの美味
しい季節ということで、岩田
会員プロデュースで、絶品の
「ふくの会」を企画。ほぼ貸
切になるくらいのメンバーに
集まっていただきました。集
合写真を撮り忘れたので、ふ
ぐの写真で失礼します。

　好漢クラブは、毎月第４水曜の18時30分～、山
本恭瑚先生のお店・ステュディ
オグリオットで開催していま
す。12月度の12月27日（水）は
毎年恒例のすき焼きパーティー
でした。村尾会員からご
挨拶をいただき、好漢ク
ラブの留学生からの近況
報告で１年間を締めくく
りました。次回は、１月
23日（水）です。みなさ
んの参加をお待ちしてお
ります。

1228号� （9）
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2018-2019年度　第6回理事・役員会　議事録

日　時：2018年12月４日　13時45分～

場　所：ANAクラウンプラザホテル広島４Ｆ

出席者：岡本（俊）、山下（幸）、徳納、橋本、

　　　　室㟢、佐々木（宏）、曽里、岩田、桒田、

　　　　児玉、山國、三宅

開会挨拶（岡本（俊）会長）

　あっという間の半年だった。あと半年頑張って

いきましょう。

議事

　①�　熊本西南ＲＣ訪問報告

　　�　11月15日に曽里、児玉、徳納３名でお礼訪

問。バナー交換し、感謝を伝えた。

　②�　次年度理事役員候補について

　　　添付資料のとおり

　③　ローターアクト活動賛助金について

　　　合同幹事会での意見を参照して決める

　④　１月プログラムについて

　　　添付資料のとおり

　⑤　12/18クリスマス家族例会の進捗状況

　　�　準備は順調、アトラクションに三光電業様

の太鼓クラブをお願いしている

　⑥　財団委員会寄付等について

　　�　目標は達成見込み、ポリオプラス寄付は２

月に会費請求

　⑦　11月度会計報告

　　�　資料のとおり順調に推移している　来期以

降を見据え資金を確保していきたい

　⑧　各理事役員報告

　　�　山國…またくじ席を計画している

　　　児玉…奉仕活動は残り桜と梅林

　　　桒田…引き続き原稿をお願いしたい

第７回理事役員会

　平成31年１月８日（火）13：45 ～

　ANAクラウンプラザホテル広島

直前会長講評（室㟢直前会長）

　順調にやっている。頑張ってください

閉会挨拶（山下（幸）副会長）

　「ご苦労様でした。いい正月を迎えられるよう

にしてください。」との掛け声で閉会した。

掲　示　板

１月行事予定
❖�１月例会は１月８日（火）から開始
　（12時開場バイキングの食事）
❖�１月８日（火）13：45 ～
　第７回理事役員会� ANAホテル４F
❖�１月15日（火）13：45 ～
　第４回クラブ協議会� ANAホテル４F
❖�１月29日（火）13：45 ～
　次年度理事役員会� ANAホテル４F
☆�Ｇ６・７合同インターシティミーティン
グが２／２（土）14：00 ～ 18：30、リー
ガロイヤルホテルで開催されます。

� （全員登録・メークアップ対象）

田中　朋博　４日
杉本　清英　11日
佐藤　二郎　13日
伊藤　英彦　21日
岡本　倫明　25日

河原　英二　　１日
高鍋　　徹　　７日
山本　　豊　　15日

会員誕生日

12月の会員記念日

結婚記念日

パートナー誕生日 入　会　月 創　業　月

梶本尚揮夫人　美保子様　11日
杉川　聡夫人　加津子様　13日
水谷耕平夫人　文　子様　26日

徳納　武使　Ｈ19年
田中　朋博　Ｈ25年
山田　泰子　Ｈ27年
熊本　卓司　Ｈ30年

栗原　佑哉　㈱マリー� Ｓ53年
遠崎　秀一　㈱プラスワン� Ｈ10年
上田　直治　㈱オンリーワン� Ｈ15年
山下　哲夫　山下・長井法律事務所�Ｓ59年
（熊本　卓司�㈱ポップジャパンH30年）
� 12月入会
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広島西南RC　11月度個人別出席状況一覧表
（メークアップ期間の都合上１ヶ月前を掲載しております）

名…名誉会員　■…出席免除会員　○…ホームクラブ出席　△…メークアップ　×…欠席

2019年１月22日

発　行　広島西南ロータリークラブ
　　　　会長　岡本 俊雄　幹事　徳納 武使
　　　　事務所　広島市中区基町6-78
　　　　　　　　リーガロイヤルホテル13F
　　　　TEL 082-221-4894 FAX 082-221-4870

編　集　会報資料委員会

　みなさん、「平成」最後のクリスマス
や年末はどのように過ごされました
か？今年、第60回目を迎えた日本レコー
ド大賞は、誰もがDA�PUMPの「USA」

かと思いましたが、２年連続受賞でまさかの乃木
坂46の「シンクロニシティ」でした。新人賞、地
元からということでSTU48にも頑張ってほしかっ
たですね…。� （田中朋博）

氏　名 6 13 20 27 出席率
1 荒木　　攻 × × × × 0%
2 萬歳　幸治 ○ △ ○ ○ 100%
3 藤崎健次郎 ○ ○ ○ ○ 100%
4 平原　一彦 ○ ○ △ ○ 100%
5 林本　正継 ○ ○ ○ ○ 100%
6 平石　雅史 × × × × 0%
7 橋本　幸範 ○ ○ ○ ○ 100%
8 石井　和彦 ○ △ △ ○ 100%
9 岩田　智博 ○ ○ ○ ○ 100%
10 伊藤　英彦 △ △ △ △ 100%
11 井上　俊博 ○ △ ○ △ 100%
12 稲田　健二 ○ ○ ○ ○ 100%
13 梶本　尚揮 △ ○ ○ ○ 100%
14 桒田　博正 ○ ○ ○ ○ 100%
15 児玉　栄威 ○ ○ ○ △ 100%
16 河原　英二 △ ○ ○ ○ 100%
17 栗原　佑哉 ○ △ ○ △ 100%
18 三好　清隆 ○ ○ ○ ○ 100%
19 村尾　博司 ○ ○ ○ ○ 100%
20 宮本　　昇 ○ ○ ○ △ 100%
21 室﨑　雅宣 ○ ○ ○ ○ 100%
22 宮﨑　　真 ○ ○ △ △ 100%
23 三宅陽一郎 ○ ○ ○ ○ 100%
24 水谷　耕平 △ △ △ △ 100%
25 根石　英行 △ ○ ○ ○ 100%
26 長野　　宏 ○ △ △ ○ 100%
27 奥田　　實 ○ ○ ○ ○ 100%
28 小川　光博 ○ ○ ○ △ 100%
29 岡本　俊雄 ○ ○ ○ ○ 100%
30 折本　　緑 ○ ○ ○ ○ 100%
31 小野　　誠 ○ ○ ○ ○ 100%
32 岡本　倫明 △ ○ ○ ○ 100%
33 大内田民博 ○ ○ ○ ○ 100%
34 沖井　　翔 ○ △ ○ ○ 100%

氏　名 6 13 20 27 出席率
35 佐々木　宏 ○ ○ ○ △ 100%
36 白築　忠治 ○ ○ ○ ○ 100%
37 曽里　　裕 ○ ○ ○ ○ 100%
38 杉川　　聡 ○ ○ △ ○ 100%
39 先小山英夫 ○ ○ △ ○ 100%
40 佐藤　二郎 △ ○ △ ○ 100%
41 佐藤　克則 ○ ○ △ ○ 100%
42 杉本　清英 ○ ○ ○ ○ 100%
43 末廣浩一郎 △ △ △ △ 100%
44 佐々木信幸 ○ ○ ○ ○ 100%
45 佐古　雄司 ○ ○ ○ ○ 100%
46 新藤幸次郎 ○ ○ △ ○ 100%
47 佐藤暖以子 △ ○ ○ ○ 100%
48 田中　茂樹 △ ○ △ △ 100%
49 谷口　公啓 △ ○ △ △ 100%
50 遠崎　秀一 △ ○ ○ ○ 100%
51 寺本　真司 ○ ○ ○ △ 100%
52 徳納　武使 ○ ○ ○ ○ 100%
53 對馬　久子 ○ △ ○ ○ 100%
54 田中　朋博 ○ ○ ○ ○ 100%
55 田中　和之 ○ ○ ○ ○ 100%
56 高鍋　　徹 △ △ △ ○ 100%
57 上田　直治 △ ○ ○ ○ 100%
58 漆原　健夫 ○ ○ ○ ○ 100%
59 山本　　豊 ○ ○ △ ○ 100%
60 山下　哲夫 ○ △ ○ ○ 100%
61 吉田　栄壮 ○ ○ ○ ○ 100%
62 山下　幸彦 △ ○ ○ ○ 100%
63 山本　春男 ○ ○ △ ○ 100%
64 山國　　豊 ○ ○ ○ ○ 100%
65 山田　泰子 ○ △ ○ △ 100%
66 影久　知也 △ ○ ○ △ 100%
67 藤田　　進 ○ ○ ○ ○ 100%
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12月18日（水）

ANAクラウンプラザホテル３Ｆ「オーキッド」

新入会員歓迎会

クリスマス家族例会

12月13日（木） 　12月13日（木）、ANAクラウンプラザ
ホテル広島の「相生」で、今年度２回
目の新入会員の歓迎会を行いました。
　人材派遣会社・アズデックス株式会
社の影久知也会員、販促 POPなどの販
売物の製造・プロデュースする株式会
社ポップジャパンの熊本卓司会員のお
二人が新しく仲間入りされました。

ANAクラウン
プラザホテル5Ｆ
「相生」


